

Aumentan los llamados de emergencia por emanaciones de gases en la ciudad

BOMBEROS. *No tan solo a viviendas particulares, sino que también a supermercados y recintos de salud que congregan a un número significativo de la población residente en la ciudad.*

Willy Briceño Romero
 redaccion@mercuriocalama.cl

Existe preocupación por el aumento de llamadas de emergencia por casos de escapes o emanaciones de gases domiciliarios, como también en supermercados y otros recintos de salud municipalizados, que incluso han derivado en el cierre de manera preventiva de estos establecimientos que congregan una gran cantidad de la población por períodos determinados en la capital de la provincia El Loa.

La situación fue dada a conocer por el comandante del Cuerpo de Bomberos de Calama, Alberto Pereira Bravo, quien reconoció que desde la emergencia acontecida el 7 de noviembre del año pasado, cuando debieron suspender las clases en dos colegios ubicados en el perímetro central de la ciudad, a raíz de los malos olores provenientes de los alcantarillados, que derivaron en algunos casos de personas y estudiantes con mareos, vómitos y otros síntomas propios de intoxicación, los llamados a la central de comunicaciones han aumentado de forma cons-



UN AUMENTO DE LLAMADAS POR EMERGENCIAS DE EMANACIONES DE GASES REGISTRA BOMBEROS DE CALAMA.

tante y sostenible, pasando prácticamente de uno al mes a cinco a la semana.

Asimismo, reconoció que en la mayoría de los casos verificados los niveles de los gases detectados en estos puntos, son los permitidos por las normativas legales. Aunque, ellos recomiendan a los administradores de los supermercados a los cuales han debido concurrir en más de el último tiem-

po, que realicen mediciones más regulares, pensando siempre en el cuidado de la salud de las personas, al eliminar los riesgos producto de las emergencias sanitarias.

También, explicó que han tenido que concurrir con el personal especializado y los equipos disponibles a los Cesfam ubicados en el sector centro y poniente de la ciudad, donde en uno de estos, detec-

taron monóxido de carbono en el ambiente, el cual era producto de un camión que mantenía el motor encendido con el tubo de escape ubicado a muy pocos metros de una ventana abierta del recinto de salud.

En esta tarea de verificación de la emanaciones de gases nocivos para la personas participan por los general los voluntarios de la Tercera Com-

7 **noviembre** del año pasado, se reportó emergencia por emanación de gases que afectó a dos colegios.

5 **llamadas** a la semana están recibiendo para concurrir a verificar emergencias por emanación de gases.

Tercera **Compañía** de Bomberos de Calama cuenta con la especialidad de atención de materiales peligrosos.

pañía de Bomberos, quienes cuentan con la especialidad de atención de emergencias con materiales peligrosos. Aunque, recalzó que en caso de no estar de turno concurren de otras compañías que también disponen de la capacitación requerida en esta materia en particular, donde la primera instancia a desarrollar resulta la ventilación de los espacios para eliminar riesgos.

Proyectan obras en



según lo informado por la Di-